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　４年ぶりの行動制限のない夏です。皆様いかがお過ごしでしょうか？

　５月に仲間と下鴨神社で葵祭を観てから、夕方東山で会食をする予定で京

都に行くことにしました。葵祭は日本最古のお祭りで、斎王代をはじめ500

名を越える優雅典麗な行列を楽しみにしていましたが、残念ながら朝の雨で

翌日に延期になってしまいました。しかしながら、会食は予定通り行うこと

になり、私は、少し早めに河原町に行き、八坂神社の境内を抜け高台寺を散

策して会食会場に向かうことにしました。街中も八坂神社の境内も修学旅行

生や外国人等観光客で賑い、修学旅行生たちも楽しんでいるな、とコロナ前

の状況に戻ってきたことを喜んでいたのですが、神社を抜けて、「ねねの道」

にさしかかったところで、名刺入れが無くなっていることに気がつきました。

中には新幹線のカード、クレジットカード等複数のカードも入っており、楽

しい気分も一気に吹き飛んでしまいました。河原町の駅で名刺入れを使用し

たことは確かでしたので、駅までの道を戻りつつ探したのですが見つからず、

交番で遺失物届けを提出し会場に向かいました。

　自分の不注意で大切な物を紛失しただけでなく、会食に遅刻し、その上、

仲間に気を遣わせてしまう等々で、会食の料理やお酒も満足に味わうことが

できませんでした。

　ところが、会食も終盤に近づいたところで、警察から名刺入れが届いてい

る、との電話が入りました。届け出をしてから２時間もたっていませんでし

た。世間を賑わす事件や事故等が多発し、何かと日本も住みにくくなってき

たなと感じていましたが、心優しき人のおかげで、日本もまだまだ捨てたも

のではないな、とほんのりとした気持ちで名古屋に戻ることができました。

　厳しい暑さが続いています。どうぞご自愛ください。
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暑中お見舞い申し上げます。
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※当ビル地下２階に、無料駐車場（２台分）有り。他、近隣に有料パーキング有り

地下鉄東山線伏見駅１番出口徒歩３分

地下鉄ご利用の方は、東山線・鶴舞線伏見駅北改札口を出て、１番出口をご利用下さい。

なお、平日7：30から23：00までは、地下鉄東山線栄方面藤が丘行きホームの東改札口から

伏見地下街を通り、Ｃ出口を出ていただければ、豊島ビル前に出ることができます。

最寄駅

誠に勝手ながら、８月１４日(月)、８月１５日(火)を夏期休暇とさせていただきます。

８月１６日(水)より業務を開始いたします。

事務所からのお知らせ

　やっとコロナ禍が終わり、生活も元に戻りつつあります。

　私は、月に一度日本弁護士連合会の会議のため、東京に出張して

いるのですが、コロナの頃は当日窓口に並ぶこともなく希望の列車

の座席を取れていました。しかし、最近は窓口や自動券売機に列が

出来ていたり、希望の列車が取れなかったりすることが出てきまし

た。やむをえずスマホのＥＸ予約であらかじめ予約することにした

のですが、アプリが入れられないので子供に頼まざるを得ず、予約

したものの切符がないまま本当に改札を通れるのか不安だったりで、年寄りにはなかなか慣れることが難しいシステム

です。

　裁判も最近はｗｅｂによる手続が多くなり、やはり私にとってはハードルが高いものになりつつあります。

　パソコン、スマホを使いこなせないと日常生活もままならない時代がもう目の前にきていることを実感し、とてもつ

いて行けそうもありませんので、そろそろ山にでも籠もりたくなっています。

　ところで、写真は最近、福岡の太宰府天満宮に行った時のものです。太宰府は今、本殿の改修のため、仮殿になって

いるのですが、仮殿が写真のとおり素晴らしいデザインです。有名な建築家の手によるものだそうですが、屋根に森を

造るという斬新な発想で一見の価値があります。

　本殿の改修は３年かかるそうですので、機会があれば仮殿があるうちに一度訪れることをお勧めします。

　暑中お見舞い申し上げます。

　大学１年の頃に運転免許を取得しましたが、初めの頃に何度か運転して以来は全く運転

しておらず、気づけばペーパードライバー歴約10年です。

　普段は自転車や公共交通機関を利用していますが、旅行などの際の利便性を考えると、

やはり車は運転できるに越したことがないと感じます。ペーパードライバー講習を受けよ

う！と言いつつ未だに行動に移せていないので、そろそろ本気で講習を受けようと思いま

す。

　一方で、交通事故の案件を扱っていると、車は僅かな不注意で凶器になり得ると感じま

す。自分も車を運転する際は、交通ルールを遵守するのは当然のこと、他の運転者や歩行

者に気を配った運転を心がけようと思います。
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